

Kirchlich Heiraten – nicht in der Kirche

Es muss nicht in der Kirche sein. Auch wenn viele die Kirche als Ort für die kirchliche Trauung wählen, ist es auch möglich, sich an anderen Orten das Ja-Wort zu geben. Nach Rücksprache mit der Pfarrperson kann ein Hochzeitspaar auch beispielsweise an folgenden Orten getraut werden:

Regionalverband Saarbrücken:

Simschel-Weiher, Völklingen
Weltkulturerbe Völklinger Hütte
Schillerpark Völklingen
Florianshütte Ludweiler
Deutschherrenkapelle, Saarbrücken
Schlosskirche, Saarbrücken
Kapelle Wintringer Hof, Bliesransbach
Wittehof, Fechingen

Westliches Saarland:

Weidendom auf dem Litermont, Nalbach
Bettinger Mühle, Schmelz
Schloss la Motte (alte Eibe), Lebach
St. Antoniuskapelle Linsler Hof, Überherrn
Kapelle Schloss Münchweiler, Losheim
Kapelle Schloss Dagstuhl, Wadern

Nord-/Östliches Saarland:

Schloss Busek, Eppelborn
Wassergärten, Landsweiler-Reden
Burg Lichtenberg/Pfalz
Jägersburger Weiher, Jägersburg
Hofgut Imsbach, Tholey

Weiter Infos in Ihrer Kirchengemeinde und
auf www.evangelisch-im-saarland.de